



„... aber in diesem
Jahr werden nun
wirklich Sprachen
gelernt!“



Viele mögen zum Jahresanfang einen solchen „Schwur“ geleistet und dabei an die „1000 Worte“ gedacht haben, die es so leicht machen, ihn in die Tat umzusetzen. Aber solche guten Vorsätze muß man stets von neuem davor bewahren, daß sie in Vergessenheit geraten. Tun Sie's! Legen Sie die „1000 Worte“-Kassetten jetzt in Ihr Schaufenster, räumen Sie ihnen einen bevorzugten Platz ein. Gerade jetzt lohnt es sich: lange Winterabende sind wie geschaffen zum Lernen, und bei manchem wird auch